

Febrero 2025

### Estimados Pastores, Amigos, y Colaboradores de Selah International,

¡Gracias a quienes contribuyeron a nuestra campaña de donaciones de fin de año! El Señor proveyó más de lo que habíamos orado. ¡Nuestro fondo de becas de asesoramiento se repondrá para 2025! ¡Gracias a su fiel colaboración de nuestros donantes mensuales durante el año pasado pudimos ampliar nuestro alcance global a 25 estados y 31 países, y duplicamos nuestro número de sesiones a más de 800 en 2024! ¡Esto ha ampliado nuestra visión para 2025! A medida que el Señor proporcione los fondos y la mano de obra, imaginamos agregar un gran patio de juegos para los niños del ministerio, albergar oportunidades deportivas aquí en la propiedad y proporcionar más viviendas para los líderes del ministerio que necesitan sábaticos. ¡Gracias por asociarse con nosotros para que podamos continuar cumpliendo nuestra misión en 2025!

Antes de Navidad, nuestro personal se lo pasó genial uniéndose al desfile

navideño de Sandy Run y luego organizó una jornada de puertas abiertas en la propiedad para nuestros vecinos del área para que pudieran ver lo que hacemos y cómo podemos servir al área de Columbia. Nos sentimos muy alentados por los comentarios positivos y la oportunidad de conocer a compañeros creyentes que no tenían idea de que existíamos. ¡Ore para que podamos establecer relaciones en nuestra área e influir en otros para Cristo!



En enero, tuvimos el honor de recibir al personal pastoral de la Iglesia Bautista Trinity para un día de planificación para el próximo año. La propiedad de Selah es un lugar multifacético para satisfacer no sólo las necesidades de asesoramiento de quienes trabajan en el ministerio, sino también un lugar de retiro, refrigerio y recreación.



En los primeros 16 días de 2025, además de las consejerías virtuales que continuamos semanalmente, ya llevamos **tres intensivos de consejería**. Para aquellos de ustedes que son nuevos en nuestro ministerio, estos intensivos están diseñados para líderes ministeriales que necesitan un descanso de las exigencias de la vida para recibir sanación y aliento a través del poder de la Palabra de Dios. Dos fueron emergencias con necesidades urgentes y una fue una sesión informativa misional. Estamos muy agradecidos de que el Señor nos haya guiado y permitido superar desafíos físicos, espirituales y emocionales extremadamente difíciles en las familias de pastores que hablan inglés, un pastor que habla Español y misioneros en transición a los Estados Unidos. **¡Dios obró de maneras que nos asombraron totalmente!** ¿No es eso propio de Él? ¿No ve Él más allá de lo que nosotros podemos ver y restaura lo que a veces vemos como imposible? Lo más destacado durante uno de los intensivos fue que uno de los miembros de la familia se dio cuenta de que nunca había nacido de nuevo. **¡Qué alegría ver el comienzo de una transformación con el nuevo nacimiento!** Realmente creemos que en cada caso, la esperanza estaba asegurada y el camino hacia la sanación, la transformación y la confianza en el Señor para el futuro ha comenzado.

El comienzo desafiante e inesperado del año 2025 para nuestro personal aquí en Selah me recuerda la narrativa del Antiguo Testamento cuando el rey Josafat y el pueblo de Judá se enfrentaban a los ejércitos que se acercaban rápidamente y que convergían hacia ellos desde todos lados. Parecía no haber salida. Después de que el rey Josafat clamó al Señor, el profeta Jahaziel recibió este mensaje:

*"... Jehová os dice así: No temáis ni os amedrentéis delante de esta multitud tan grande, porque no es vuestra la guerra, sino de Dios." 2 Crónicas 20:15*

Así como Dios ha venido una y otra vez por Su pueblo, Él nunca dejará de ir delante de nosotros y pelear nuestras batallas en 2025. Debemos hacer nuestro trabajo de buscar intencionalmente al Señor y ser fieles para cumplir con nuestras responsabilidades, pero Dios promete **que donde termina nuestra fuerza, sabiduría y resistencia, Él siempre será fiel para animarnos, guiarnos y sostenernos en la guerra que arrecia contra nuestras almas.**

*"¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? ¿I que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas?"*

*Romanos 8:31-32*

Que todos entremos en este año con la confianza piadosa de que Él ya nos precedió y ya nos abrió un camino para ganar cada batalla. No debemos temer... Él siempre gana.

Solo por Su gracia,

Chris Phillips